

802

## Team FDP Bad Soden mit Rekordteilnehmerzahl bei Wuzzelauf

A 9.25



**Team FDP Bad Soden mit dem 1. Vorsitzenden der TSG Altenhain, Bernd G. Krause (re.)**

Die 15. Auflage des Wuzzelaufs hat die Erfolgsgeschichte dieses Sportereignisses weiter fortgeschrieben und konnte mit über 500 Teilnehmern einen wahrlich beeindruckenden Rekord vermelden.

Einmal mehr ist auch die FDP Bad Soden als Team angetreten und konnte ebenfalls erneut eine Rekordteilnehmerzahl melden: Mit 15 Läufern war das Team FDP Bad Soden am Start – tatkräftige sportliche Unterstützung kam dabei von den jungen Liberalen, die mit drei Läufern antraten, zwei davon sogar beim prestigeträchtigen Halbmarathon. Für die Teilnehmer entrichtet die FDP Bad Soden eine freiwillige Startspende in Höhe von 600 Euro.

Stefan Hollidt, Ortsvorsitzender der FDP in Bad Soden: „Wir sind stolz mit einem solch großen Team zum Erfolg des Wuzzelaufs beigetragen zu haben. Neben dem Sport steht dabei für uns die großartige gemeinnützige Zielsetzung des Laufs im Vordergrund – ein Engagement, das wir, auch finanziell, mit großer Begeisterung unterstützen.“